

## Interview La commissaire-priseuse de Vire Normandie à la tête d'une émission de télé

**Me Mathilde Vauprès-Simon, commissaire-priseuse à Vire Normandie (Calvados) et Saint-Pair-sur-Mer (Manche), va coanimer une émission, "Le grand débarras, un tri à tout prix."**

On l'a déjà suivi sur Grands Reportages , diffusé sur **TF1** , cette fois-ci Me Mathilde Vauprès-Simon, commissaire-priseuse à Vire Normandie ( Calvados ) et Saint-Pair-sur-Mer ( Manche ) va coprésenter une nouvelle émission de télé hebdomadaire sur la chaîne Gulli . Rencontre.

Vous allez aussi coprésenter une émission à la télé, c'est bien ça ?

Oui, cela s'appelle Le grand débarras, un tri à tout prix. Je vais coanimer avec Cécilia Chopo. Le premier épisode sera diffusé le mercredi 29 mars 2023, à 21 h 05, sur Gulli . Et, ce, pendant six semaines d'affilée.

Comment avez-vous été recrutée ?

Ça a été très simple. J'ai tourné en 2021 une série-reportage sur RMC Découverte, qui s'appelait Chasseurs de tanks . C'était avec Military Classic et je suis intervenue dans ces émissions pour les ventes aux enchères et les inventaires. Et, en fait, la société de production est la même qui produit cette nouvelle émission. Le producteur m'a rappelé. J'ai été emballée parce que je trouve que le sujet abordé est sympa.

Pouvez-vous nous expliquer le principe de l'émission ?

L'émission se déroule en deux temps. La première partie, vous n'allez pas me voir. Mon binôme, experte en rangement, va chez les familles qui ont tendance à accumuler les choses. Elle leur demande quel budget elles souhaitent avoir pour réaliser leur projet. Ensuite, elle aide à désencombrer la maison en mettant de côté certains objets dont elles n'ont plus besoin.

Moi, j'interviens pour les expertiser puis les vendre. Les familles assistent à la vente aux enchères et on voit à la fin si les familles ont atteint leurs objectifs. Il y a des rebondissements.

Vous avez apprécié cette expérience de tournage ?

Oui. J'aime bien, c'est fait dans la bonne humeur.

Un destin à la Stéphane Plaza, agent immobilier devenu star de la télé, vous fait-il rêver ?

Je n'imagine pas vraiment. Tout projet qui pourrait venir à moi, j'y suis ouverte. Je regarde surtout si le projet est intéressant, c'est-à-dire s'il y a une réelle utilité. Mais je ne serai pas le futur Stéphane Plaza, je n'aurais pas le temps. Parce qu'avec mon associée, on a quand même une entreprise à faire tourner. On a des collaborateurs, mais on doit tout de même être très présentes sur place.

Tous ces projets télévisuels, c'est du positif pour nous. Mais je me projette davantage dans mon métier de tous les jours, comme avec la construction de nos hôtels des ventes ( Vire et Saint-Pair-sur-Mer ). On verra le moment venu.

Suivez toute l'actualité de vos villes et médias favoris en vous inscrivant à Mon Actu . Chaque vendredi, recevez par mail nos recommandations cinéma/série, livre et musique de la semaine. Inscrivez-vous par ici, c'est gratuit !



<https://static.actu.fr/uploads/2023/03/e7b0d85784146bbb0d85784148fb0dv.jpg>

Mathilde Vauprès-Simon et Cécilia Chopo animent, à partir du 29 mars 2023, une émission sur Gulli, « Le grand débarras, un tri à tout prix. » ©Aline Morcillo / Gulli

